

# *Cuba condamne l'irruption de la police nord-américaine dans l'ambassade du Venezuela*

---



La Havane, 17 mai, (RHC).- Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères, a qualifié d'acte honteux l'irruption de la police nord-américaine dans l'ambassade du Venezuela, aux États-Unis.

Rogelio Sierra a rappelé sur Twitter qu'il s'agit d'une violation des principes et des normes du Droit international et crée un précédent négatif pour les relations internationales.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/191005-cuba-condamne-lirruption-de-la-police-nord-americaine-dans-lambassade-du-venezuela>



**Radio Habana Cuba**